

Einbringung des Entwurfes der Wirtschaftspläne der Stadtwerke Güglingen sowie der Herzogskelter

Neben dem Entwurf des Haushaltsplanes der Stadt hat die Verwaltung in gleicher Sitzung auch den Entwurf der Wirtschaftspläne für das Jahr 2016 für die Stadtwerke sowie die Herzogskelter eingebracht.

Bei den Stadtwerken Güglingen sind für den laufenden Betrieb (Erfolgsplan) 1.087.000 € vorgesehen. Im investiven Bereich (Vermögensplan) sind Ausgaben i.H.v. 1.380.000 € eingeplant. Insgesamt hat der Wirtschaftsplan ein Volumen von 2.467.000 €. Als größte Posten im investiven Bereich sind die Sanierung des Hochbehälter Krailberg (ca. 90.000 €) sowie die Erneuerung der Wasserleitung in der Brackenheimer Straße (ca. 556.000 €) in Frauzimmern zu nennen. Zur Finanzierung der Ausgaben im Vermögensplan ist eine Kreditaufnahme von 610.000 € vorgesehen.

Der Entwurf des Wirtschaftsplans der Herzogskelter für 2016 sieht ein Volumen i.H.v. 723.000 € vor. Die Ausgaben im Erfolgsplan sind auf 493.000 € und im Vermögensplan auf 230.000 € veranschlagt. Nach dem Pächterwechsel im Sommer 2015 wurden im investiven Bereich (Vermögensplan) im Bereich der Küche, der Aufzüge und des Restaurants hohe Investitionen geleistet. Für das Jahr 2016 sind deshalb keine größeren Investitionen im Bereich der Herzogskelter vorgesehen. Der Eigenbetrieb Herzogskelter wird deshalb im Jahr 2016 voraussichtlich ohne eine Kreditaufnahme auskommen.